



helmut
von
kugelgen
schule

Offen für die Welt



Der Campus singt und tanzt Eine Schule im Spanienfieber

Fellbach. Die Helmut von Kugelgen-Schule unterrichtet als zweite Fremdsprache Spanisch. Von der ersten Klasse bis zu den Abschlussklassen wird diese Weltsprache mit wachsender Beliebtheit geübt. Nun bereitet die Schule eine große, spanisch geprägte Fiesta vor. Unter dem Motto „Der Campus singt und tanzt“, findet das Fest am Samstag, den 20. Mai in der Thomas-Mann-Straße statt.

Spanisch zu sprechen wird immer beliebter. Ein Alleinstellungsmerkmal der Helmut von Kugelgen-Schule in der Region Stuttgart unter den Waldorfschulen ist Spanisch als zweite Fremdsprache. In diesem Schuljahr absolvieren die ersten Absolventen der Schule ihr Abitur mit dieser Weltsprache, die in 20 Staaten gesprochen wird.

Am Samstag wird der Campus in Gelb und Rot verwandelt sein. Ein buntes Show- und Kulturprogramm aus Spanien und Lateinamerika zeigen die Vielfalt der spanischen Traditionen. Neben Dichtungen von Neruda, Galeano, Machado oder Jiménez ertönen Kompositionen von Piazzolla oder Ginastera. Dabei dürfen Tango- oder Salsarhythmen natürlich nicht fehlen. Zahlreiche Mitmachaktionen laden die Besucher ein, sich selbst vom spanischen Lebensgefühl befeuern zu lassen. Bildende Kunst und Themen aus der Geschichte vermitteln ebenfalls einen Eindruck dieses Kulturraumes. Bei so viel Kultur dürfen sich die Besucher auch sinnlicheren Genüssen zuwenden: Die Kulinarik mit Tapas und anderen Leckereien runden die Fiesta ab. Nun braucht es nur noch spanisches Wetter. Aber auch dafür wird gesorgt.

Auftakt zum Fest bildet eine Benefiz-Gala am Freitag, den 19. Mai um 19.00 Uhr. Die Einnahmen dieses Abends sind dem anstehenden Schulhausneubau gewidmet. Neben zahlreichen kulturellen, sprachlichen und musikalischen Beiträgen gibt es ein spanisches Buffet für die Gäste. Hier zeigen die spanisch sprechenden Lehrer, dass sie nicht nur unterrichten können, sondern auch hervorragend kochen. Aus allen Teilen der spanischen Welt werden die kulinarischen Köstlichkeiten zubereitet.

Benefiz-Gala: Freitag, den 19. Mai, 19.00 Uhr, Siemensstr. 5

Campusfest: Samstag, den 20. Mai, 11.00 Uhr, Thomas-Mann-Straße 44

Die Schule ist über das Sekretariat der Helmut von Kugelgen-Schule: 0711/342497-34 oder Schule@cw-fellbach.de zu erreichen.

Ansprechpartner: Christian B. Schad, Pressebeauftragter oder Ulrich M. Kleber, Geschäftsführung der gGmbH.